

> Toutes les communes > Quiberon

## Exposition. Oriane et Marie-Catherine à la maison des gardiens de phare

Publié le 16 juillet 2019 à 11h16

VOIR LES COMMENTAIRES



Oriane Audebert et Marie-Catherine Puget exposent à la maison des gardiens de phare de port Haliguen.

C'est avec la volonté de créer un dialogue entre peinture et dessin, paysages et portraits, que Marie-Catherine Puget et Oriane Audebert ont choisi de mêler leurs travaux lors de cette exposition à Quiberon. De cette rencontre de techniques et de sujets différents naît un ensemble varié et harmonieux. Les deux artistes présentent, lors de cette exposition, des œuvres inédites. La peinture de Marie-Catherine Puget ne livre de ces peintures de paysage qu'une expression très épurée, conçue essentiellement comme une confrontation aux éléments, allant parfois jusqu'à l'abstraction paysagère. Lors de cette exposition, Marie-Catherine Puget présente ses dernières toiles qui témoignent, en plus d'une attention particulière à la lumière, d'une évolution dans le travail sur la texture. Elle tire ainsi partie de toutes les possibilités que lui offre la peinture à l'huile en mêlant le travail au couteau et au pinceau, de la matière à la fluidité.

De son côté, Oriane Audebert présente ces derniers travaux ainsi qu'une série de dessins grands formats intitulée Scribble face. Dans cette série, elle réinterprète la tradition historique du portrait. À l'opposé de la minutie que nécessite habituellement ce sujet, les figures qu'Oriane dessine se construisent par superposition de lignes dans un geste vif, spontané, presque brouillon. Le sujet est un prétexte à un travail esthétique sur la ligne en tant qu'élément graphique.

### Pratique

Du 15 au 21 juillet 2019, Maison du Phare, Port Haliguen, de 10 h à 19 h.